
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 13.07.2015
Sitzungsbeginn:  18:15 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Bettina Heiligtag X

Denise Kaupat X

Gary Strauß X
Imanuel Heymans X
Jakob Fortmeier X
Jill Speith X
Kai Radeck X
Marc-Oliver Bahl X
Marco Kalaitzis X
Matthias Hempel X
Miriam Dreesbach X
Saskia Janshoff X
Saskia Koza X
Yvonne David X

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt Unentschuldigt:

Johannes Schwabroh X
Kevin Schmedding X
Anna Behle X

Ehrenkooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt Unentschuldigt:

Sascha Graßhoff X
Annika Groh X

Sonstige Anwesende:
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Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
 Es sind genügend Räte anwesend, sodass wir beschlussfähig sind.
 Post: 
 Die Rechnung von Xerox ist da.
 Email:
 Die FS Modernes Japan sucht Wahlhelfer für den 15, 16 und 17.07
 Der Springer Verlag möchte uns Give-aways für unsere Erstis schenken. Dies

nehmen wir gern an. Marco kümmert sich.
 Martin hat eine Mail bezüglich fehlender ESAG daten geschickt. Marc hat diese

weitgehenst beantwortet.
 Berichte:
 Es war Prüfungsausschuss. Yvonne hat das Thema bezüglich der

Biochemie-Klausur angesprochen. Herr Weber wird sich zukünftig darum
kümmern.

 Es war QVM.
 Die Angelistik hat die Chips wiedergebracht. 23 Fehlen. Geld wird erstattet.
 Herr Fink schickt demnächste eine Mail mit Terminvorschläge für die

SymBIOse.
 Es war FSVK. Dominik und Nina wurden als FS Ref. Gewählt sowie Martin und

Thomas.
 Dominik kümmert sich um die Vernetzung.
 Nina übernimmt Beccas Aufgaben.
 Martin und Thomas machen ihren Aufgaben weiter wie bisher.
 Im September soll ein Treffen vom ASTA, dem Uni-Vorstand und der

Rheinbahn statt finden. Da die Fahrpläne sich ändern. Weitere Informationen
folgen.

 Die SP-Saal Übernahmen werden in Zukunft anders verlaufen. Geplant ist, dass
das FFS-Ref, ASTA und SP gemeinsam darum kümmern. Die Buchung ist
weiterhin über das FS-Ref.

 Die Sicherheitsschulung ist noch in Planung.
 Eine FS Schulung soll am WE nach dem 28.07 – 29.07 .Juli und am 25.08 –

26.08.
 Das FS-Ref veröffentlich demnächst neue Öffnungszeiten.

Top 1: :ESAG
 Antrag: ob wir unser ESAG Spiele auf der Wiese vor P2 halten.
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 Dafür: einstimmig
 Marc kümmert sich um die Buchung.
 Christina aus der Angelistik fragt nach ob wir an einem  Flunkyball am ESAG

Freitag interssiert sind.
 Antrag: ob die FS Biologie an diesem Turnier teilnimmt.
 Dafür: 4
 Dagegen: 2
 Enthaltungen: 5
 Zuständig sind : Kai, Miriam und Denise.
 Der Kassenwart Marc ist dagegen.
 Bettina hat Angebote für Bier eingeholt.
 Anna hat im Tigges nachgefragt, ob wir dort mit unseren Erstis hingehen

könnten. Dies wäre kein Problem. Die Kneipe bieten gute Preise sowohl für
Essen als auch trinken.

 Antrag: ob am ESAG Donnerstag gegrillt wird.
 Dafür: einstimmig
 Antrag: ob die Würstchen für 1€ das Stück verkauft werden.
 Dafür: einstimmig

Top 2: :Windows
 Matze hat Angebote für Windows 7 eingeholt. Die Angobte liegen bei über

150€.
 Denise hat von ihrem Vater einen KVA von etwa 20€ bekommen.

Top 3: :TK
 Marco, Saskia und Yvonne haben sich gedanken bezüglich der TK gemacht.

Sonstiges:
Marc klärt das mit der Genehmigung für das Streichen.
Marc kümmert sich um die Buchungen für die ESAG.
Nach der Klausurphase soll ein neuer Foto Termin sein.
Marc und Marco kümmern sich darum das der alte kühlschrank weg kommt.

Ende der Sitzung: 20:05

Protokollführer: Marc-Oliver Bahl
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Redeleitung: Marc-Oliver Bahl


